

生涯学習だより

新潟県公民館連合会から 永年勤続表彰受賞

このたび、市内の3名の公民館役員の方が新潟県公民館連合会から永年勤続表彰を受賞されました。公民館役員として通算15年以上の長期に渡り積極的に公民館活動に取り組み、地域の活性化に貢献された功績が評価され今回の受賞となりました。今後のますますのご活躍を祈念しております。



赤泊地区公民館
安藤明生さん



畑野地区公民館
本間稔彰さん



新穂地区公民館
本間正美さん

北陸地区体育指導委員 協議会功労者表彰受賞

7月2日(金)、3日(土)に三条市で開催された北陸地区体育指導委員研修会において、当市から安達茂さん(佐和田)と近藤正義さん(両津)が、体育指導委員として活躍された永年の功績により、「北陸地区体育指導委員協議会功労者表彰」を受賞されました。今後もご活躍されますことを期待しています。



近藤正義さん



安達茂さん

高齢者学級(現地学習・講演会) 7月8日(木)・28日(水)

教育委員会生涯学習課では、両津地区の高齢者を対象とした「高齢者学級」を行っています。

7月8日(木)には、両津郷土博物館の野口学芸員を講師に迎え、「島内の義民供養塔を巡り、佐渡の百姓一揆を考える」をテーマに現地学習を行いました。

約100人の参加者は、下久知薬師堂、河崎晃照寺や、畑野の長谷寺などを巡り、百姓一揆の歴史を熱心に学びました。

また、7月28日(水)には、両津総合福祉センター「しゃくなげ」を会場に、「これからの佐渡市」というテーマで、高野市長の講演会が行われました。

少子化など佐渡が抱える問題、そして観光振興など、佐渡の持つ可能性などにふれた高野市長の講演に、約60人の参加者は、真剣に聞き入っていました。



▲講演会

▼現地学習



7月3日(土) 真野の里 ボランテア体験

真野の里で真野っ子体験セミナーボランテア体験を行いました。参加者児童18人、保護者6人は、入所者の歯ブラシ作りや、車イスの手入れを行いました。子どもたちは、「大変だったけれど、楽しかった。またやりたい」と言っていました。最後は入所者と交流し、みんな貴重な体験をしました。